



## *Neruda y la Política*

La adjudicación del Premio Nobel a Pablo Neruda provocó un regocijo en todas las esferas del país. No hubo egoísmo ni sectarismos. No se suscitaron problemas de divergencia ideológica o política. Intencionalmente, nada se dijo acerca de eso. Si hubo mezquindades, ellas vinieron del propio campo de los amigos de Neruda. Nicolás Guillén, por ejemplo, en Cuba, insinuó algún gesto atípico o, al menos, indiferente.

Por desgracia, esta atmósfera puede ser rota. El politismo habitual de algunos sectores tiende a sacar ventajas indebidas. Van ya varias crónicas destinadas a utilizar, juntas

LA PRENSA, Sigo., 4-XI-1971, p. 3

al poeta Neruda, al militante comunista Neruda. Acaba de hacerlo un senador. La prensa comunista intenta asimismo, identificar la gloria literaria con el proselitismo. Y eso no está bien. La poesía política del nuevo Premio Nobel se refiere a hechos, hombres, ideas. Tiene un contenido diferente que el literario. Entrar analizar todo eso podría arrojar sombras. ¿Por qué no dejarlo a un lado, al menos por ahora? Lo sugerimos seriamente a quienes deseen inadvertidamente sacar provecho de la figura poética que concita hoy al patriotismo de los chilenos.

OMAR

698 648

## **Neruda y la política [artículo] Omar.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Omar

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Neruda y la política [artículo] Omar.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile